

Para disponer viviendas para damnificados por incendios

CChC penquista presentó cuatro anteproyectos de barrios transitorios en Penco

Desde la organización se especificó que cuatro empresas socias están apoyando el diseño y proyección a solicitud del municipio local.

Diversas acciones ha realizado la Cámara Chilena de la Construcción en el marco de la emergencia provocada por los incendios forestales, una de ellas destinada al apoyo en el diseño de zonas habitacionales transitorias en Penco.

De acuerdo a lo informado por el presidente de la CChC, Jorge Coloma, en una primera instancia se apoyó la remoción de escombros con maquinarias en sectores rurales, y en paralelo, hubo ayudas sociales y operativos de salud para los más de 200 trabajadores del sector que se vieron

afectados por la tragedia.

Actualmente, a través de cuatro empresas socias, la entidad apoya el diseño y proyección de barrios transitorios, a petición del municipio de Penco y de las futuras autoridades que asumirán en marzo.

“Esta semana se les presentó los bosquejos de cuatro anteproyectos. Estamos también revisándolo con el Serviu y el equipo municipal, porque, finalmente, es una mesa de trabajo para lograr una propuesta consensuada y, con eso, pasar a una evaluación que les permita ir a buscar los recur-

sos para poder construir esas viviendas mientras se realiza la reconstrucción definitiva de las viviendas”, detalló Coloma.

A su vez, la CChC local también presentó ante el Minvu un catastro de inmobiliarias que disponen unidades habitacionales que se ajustan a los requisitos para aplicar el subsidio al arriendo de forma expedita y masiva. Además, el gremio estimó que existe capacidad para construir 2.500 viviendas de emergencia mensuales por parte de las empresas socias.

Al mismo tiempo, la entidad es-



El gremio ha mantenido participación en reuniones y mesas de trabajo para la reconstrucción.

tá participando activamente de la Mesa de Reconstrucción convocada por el Gobierno Regional del Biobío, donde se gestionan los requerimientos técnicos de cada municipio afectado.

El dirigente dijo que “estamos contra el tiempo. Las soluciones deben ser rápidas, eficientes

y responder a las necesidades que las municipalidades y las familias que viven en esas comunas tienen”.

En definitiva, el gremio se encuentra apoyando y asesorando en todas las alternativas que el Estado, el Gobierno Regional y los municipios están evaluando

en este complejo escenario. “La verdad es que aquí hay que activar y analizar todas las soluciones. Son miles de familias y si no activamos todas las alternativas de manera simultánea, la verdad es que no vamos a llegar con una respuesta antes de que inicie el invierno”.